
 
 
Arnaud Cardinal, 44 ans 
1536 AV Jules Grec, 06600 ANTIBES 
 

En tant que dirigeant d'une entreprise spécialisée dans la formation professionnelle et 

père de trois enfants, dont deux filles passionnées par la gymnastique acrobatique, je 

possède une solide expérience dans la gestion et un intérêt personnel profond pour le 

sport. Ma pratique régulière du krav maga, des danses latines et du Wing foil témoigne 

de mon engagement envers le bien-être physique et le développement personnel à 

travers le sport. De plus, ayant occupé la position de président de l'association BHV, 

dédiée au bénévolat, à l'humanitaire et au volontariat, pendant trois ans, j'ai acquis des 

compétences précieuses. Fort de ces expériences, je suis résolu à contribuer activement 

à l'évolution du club, en veillant à perpétuer l'héritage des membres élus précédents 

et à garantir la durabilité de l’association. Motivé à apporter mes aptitudes et mon 

dynamisme au comité de votre association de gymnastique, je vise à favoriser son 

développement et à son épanouissement. 
 



A Antibes, le 01/03/2024

Chers adhérents et adhérentes,

    
Actuellement contrôleur des finances publiques,  à la suite d’un master en droit, je 

souhaiterai m’investir au sein du comité directeur de l’OAJLP.

 Maman d’un petit garçon de 3 ans que j’accompagne au cours d’accro family 1 fois par 
semaine depuis septembre 2023, j’ai fait de la natation durant 5 années. 

Par ailleurs, j’ai déjà été trésoriere entre 2019 et 2021 auprés d’une association gérant une 
cantine et j’ai pratiqué la comptabilité pendant quatre années entre 2015 et 2019. Je connais donc 
l’exigence de la rigueur et du travail régulier que requiert une tenue de comptes. 

Je souhaite apporter mon aide a l’association, afin de favoriser l’épanouissement des enfants, mais 
aussi de toute l’équipe qui les entoure.

Mélanie DROUIN



 

Mélissa COURET CANTELLI 

37 ans - mariée  

2 enfants de 9 ans – GAC niveau fédéral 

 

 

Chers adhérents,  

Maman de deux filles de 9 ans qui évoluent dans le club depuis quelques années, j’aimerais apporter 
ma contribuMon, de façon bénévole, au club en intégrant le comité directeur. 

Je propose mon aide pour l’exécuMon des différentes tâches administraMves et/ou organisaMonnelles 
nécessaires au bon foncMonnement. 

Je souhaite notamment parMciper à maintenir un lien entre les adhérents, les membres du 
bureau/comité directeur et les entraîneurs.  

 

 

 



PROFESSION DE FOI 

 
 

        NILLES Virginie 

        Agent Immobilier, 43 ans 

        Mère de deux enfants (12 et 15 ans) dont la plus jeune est gymnaste    

        acro en niveau fédéral 

         

 

Je souhaiterai contribuer au futur comité directeur du club OAJLP Trampoline GymnasOque 
AcrobaOque en apportant mon aide pour les tâches administraOves et autres besoins… 

 

Passé sporOf : Il faut rechercher loin… J’ai praOqué pendant plusieurs années le trampoline au sein du 
club d’AnObes dans les années 90. 

 

Passé associaOf : Je n’ai pas d’expérience dans la gesOon d’associaOon du milieu sporOf mais, j’ai fait 
parOe pendant plusieurs années (que j’aide toujours occasionnellement) d’un comité des fêtes dans 
village Varois. J’ai également été membre acOf de l’associaOon des parents d’élèves au sein de l’école 
de mes enfants pendant plusieurs années. 



 
Valérie Morelli 
 
50 ans - mariée 
 
Maman de 3 filles (22 ans, 17 ans et 13 ans) 
 
Mes deux dernières filles pratiquent la GAC 
(niveaux Elite Avenir et Junior) 

 
 
Passé sportif : j’ai pratiqué toute ma jeunesse la gymnastique artistique (GAF) en 
compétition au club de la Niçoise (actuellement Nice Gym) à Nice. 
 
Passé associatif : je suis depuis plus de 15 ans impliquée au sein d’Associations 
sportives de gymnastique en tant que bénévole. 
Pendant 11 années au sein de l’EGG (club de gymnastique artistique à Grasse) en 
tant que membre du comité directeur et membre du bureau (poste de Secrétaire 
Général). 
Pendant 4 années au sein de l’OAJLP en tant que membre du comité directeur. 
 
A l’OAJLP : je souhaite m’investir en tant que membre bénévole au sein du comité 
directeur afin d’y apporter mes compétences ainsi que mon expérience dans le 
domaine associatif : organisation d’évènements, de déplacements, ressources 
humaines, recherche de partenariats et de sponsors, gestion et achat de matériel et 
d’équipements gymniques (survêtements, justaucorps, léotards, …). 
 



                      
   

 
 PIRES Karine 
 
 Assistante dentaire, 50 ans maman de 3 enfants de 22 et 15 ans dont une                   
fille gymnaste en section élite gymnastique acrobatique. 
 
Passé sportif : 15 ans de danse, 2 ans de gymnastique artistique et 10 ans 
d’équitation.    
 
Passé associatif : 3 ans en tant que bénévole au club CGASF dans le var et 
juge niveau 1 en Gac. 
 

A l’OAJLP : Je souhaite m’investir en tant que membre bénévole autant que je pourrais malgré la 
distance au sein du comité directeur, mon expérience dans la communication peut aider le club à 
recherche de partenaire, sponsor. Je serais présente pour soutenir l’OAJLP lors des actions décidées 
par le bureau. 



PROFESSION DE FOIS

Sara ALFIERI
Architecte, 52 ans, mère d'une gymnaste GAC en niveau 
détection. 
Numéro de licence 93006.006.00300.

Passe Sportif: Pratique en amateur de la planche à voile, pilates, stretching.

Passe associatif:   j'ai une formation de médiatrice en architecture et en 2020 j'ai participé 
à la création d'une association de sensibilisation à l'architecture. Je conçois et j'anime les 
ateliers de l'association, en particulier auprès du jeune public.

A l'OAJLP Trampo Acro: Je souhaite continuer à soutenir le club en tant que bénévole et 
membre du comité directeur pour les taches administratives, la gestion de la boutique et 
l'organisation des actions décidées par le bureau. J'aimerais partager mon expérience 
associative pour créer au sein du club un climat serein et propice à l'apprentissage de la 
pratique sportive.



An#bes, le 20 mars 2024 
 
 
 

 
Chers adhérents,  
 
 
 
Actuellement professeur d’EPS en collège depuis 12 ans, j’ai été athlète en trampoline au club 
pendant près de 20 ans. Durant mes années de trampoliniste et d’étudiante, j’ai entraîné aux 
côtés de Maxime Delzangles (entraîneur actuel) et passé mon Brevet d’Etat niveau 1 de la 
discipline. Puis, une fois re#rée de la compé##on, je suis restée adhérente en tant que juge. 
J’accompagne ainsi toutes les compé##ons du niveau régional jusqu’aux championnats de 
France.  
 
Je suis également membre du bureau directeur du club depuis une dizaine d’années et vice-
présidente trampoline depuis 3 ans et demi. L’OAJLP Trampoline et Gymnas#que Acroba#que 
est mon club de cœur. Ce club m’a permis de m’épanouir au niveau spor#f mais également au 
niveau social. C’est pourquoi j’y suis aYachée et il me #ent à cœur de con#nuer à m’y inves#r. 
Je souhaite ainsi poursuivre la mise à profit de mes connaissances techniques et ma 
connaissance de la discipline en me présentant une nouvelle fois afin d’aider dans la 
communica#on avec les entraîneurs, dans l’organisa#on d’évènements, la forma#on des 
jeunes juges du club ou encore dans les prises de décisions liées aux deux disciplines.  
 
 
 
Spor#vement,  
 
CAPACCI Marion 
 
 

 



Chers adhérents, 
 
Actuellement étudiante à Sciences Po Paris en 5ème année, je souhaite m’investir au sein du comité 
directeur de l’OAJLP Trampoline Gymnastique Acrobatique. 
 
Je suis adhérente à l'OAJLP depuis plus de quinze ans et j'ai pratiqué à la fois le trampoline et la 
gymnastique acrobatique, d'où mon attachement à ce club. Cela me conduit à m'investir non plus en tant 
qu'athlète mais en tant que membre du comité directeur. 
 
Durant mes années sportives, j'ai participé à de nombreuses compétitions à la fois nationales et 
internationales en gymnastique acrobatique (championnats d'Europe juniors en 2017 et championnats 
du monde juniors en 2018) et également à moindre niveau en trampoline. Ceci m'a permis d'acquérir 
une bonne connaissance de ces deux disciplines. 
 
Dans ma volonté de m'investir pour le club, je me suis formée en parallèle en tant que juge de 
gymnastique acrobatique et je possède désormais mon juge 4 (niveau de juge requis pour les 
compétitions nationales). J'ai donc pu juger pour le club des compétitions départementales, régionales 
et nationales. 
 
Pendant trois ans (2018 – 2020), j’ai également été aide-entraîneur sur les deux disciplines tant sur les 
groupes loisirs que sur les groupes de compétition. 
 
Enfin j'ai aidé sur les manifestations ayant eu lieu au club ces dernières années telles que les fêtes de 
Noël, celles de fin de saison, les compétitions départementales de trampoline ainsi que les phases de 
sélection pour les échéances internationales en GAC. 
 
J'aimerais ainsi m'investir dans le bureau pour mettre à disposition mes compétences et aider le club à 
continuer de grandir et à atteindre ses ambitions de développement. 
 
Thély Enora 
 
 

 
 
 
 



Profession de foi 
 
 
 
Axel SAGET, 24 ans 

Contrôleur des finances Publiques 

Ancien trampoliniste de haut-niveau 

Juge niveau 4 TRA 

 
 
 
 
 

 
Après 5 ans loin des gymnases l’appel de la magnésie a été trop fort et je reviens à 
ma passion qui m’anime depuis près de 15 ans maintenant. 
 
En tant qu’ancien gymnaste et trampoliniste j’ai eu la chance de passer par 5 clubs 
différents. Ces expériences m’ont permis de voir plusieurs foncDonnements de clubs 
et d’associaDon. 
 
Ma principale occupaDon est de permeFre à chaque adhérent de l’associaDon de 
bénéficier des meilleures condiDons d’évoluDon possible et respecter ses choix. 
Durant toute ma carrière je n’ai connu que bienveillance de la part de mes 
entraîneurs et des dirigeants d’associaDon qui m’ont permis de m’épanouir 
pleinement. 
 
Passionné de trampoline, compagnon de vie de la gymnasDque acrobaDque. Dans 
mon cœur l’un n’emporte pas sur l’autre. Au gymnase comme au quoDdien, 
l’acrobaDe fait parDe intégrante de moi. 
 
Depuis plus d’un an, je collabore avec le bureau actuel en tant que membre coopté. 
J’ai notamment parDcipé très acDvement lors de l’AnDbes InternaDonal Trampoline 
Cup puis plus récemment sur les différentes compéDDons organisées par 
l’associaDon. J’ai aussi aidé aux travaux administraDfs (prise de licence, 
communicaDon intra/extra club, organisaDon déplacements, etc.) 
 
Aujourd’hui je candidate pour faire parDe de la nouvelle équipe, afin d’apporter mon 
temps et mes compétences dans la gesDon au quoDdien de l’associaDon et 
poursuivre l’œuvre iniDé lors de la créaDon de l’associaDon. 
 
 


